
Fragen zu Tickets bzw. Stadion
Beitrag von „Tilly“ vom 22. Juni 2016, 12:53

Zitat von Natur mit Reis 

Ich find das gut das alle die gleiche Chance haben. Keines wir bevorzugt.

Naja, für mich ist es z.B. jetzt auch besser.
Aber ich finde das "Jeder muss die gleiche Chance" haben Getue eh immer nicht gut.
Wenn jemand 2 Jahre lang jedes Auswärtsspiel besucht soll er auch bei der Vergabe bevorzugt
werden.
Aber abgesehen davon hatte ich bisher ehrlich gesagt noch nie Probleme an ne Karte zu
kommen,
wenn ich wirklich auswärts fahren wollte. Selbst die Rele war kein allzu großes Problem und ich
bin
nur 5x auswärts dabei gewesen.
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